

Sujet : [INTERNET] Projet d'usine de méthanisation à Bourgogne-Fresne
De : "> Evelyne PrévotEAU (par Internet)" <evelyne.prevotEAU@wanadoo.fr>
Date : 05/07/2018 16:53
Pour : ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

J'ai pris connaissance du projet d'usine de méthanisation à Bourgogne-Fresne, permettez-moi de vous adresser mes remarques concernant ce projet :

Nous avons fait le choix de vivre à la campagne pour pouvoir bénéficier d'un cadre de vie sain et agréable. Nous avons investi dans l'immobilier pour nous ancrer durablement dans un espace verdoyant, champêtre, calme et serein. Or ce projet risque fort, au regard de son ampleur, des incidences inéluctables qu'il va engendrer, de nuire à ce qui est pour nous primordial, c'est-à-dire notre santé et notre bien-vivre. Nous ne pourrons pas échapper aux odeurs nauséabondes, à la pollution de l'air, des nappes phréatiques, aux bruits liés à l'usine proprement dite mais surtout au trafic décuplé des camions qui vont traverser notre commune. En outre, il est assez choquant de constater qu'on prévoit de réaliser un tel projet aussi proche des habitations. A-t-on le respect des riverains, de leur santé et de leur cadre de vie ?

Dans le cahier des charges, il est noté que SAS Méthabaz n'utilisera pas de toutes les autorisations et possibilités qui sont octroyées mais elles le sont, quelles garanties avons-nous pour nous sentir à l'abri ? N'aurait-il pas été judicieux et utile que les communes concernées organisent une réunion d'information et de délibération avant de s'engager dans un projet qui impacte la vie des villageois.

Dans l'espoir que ces humbles remarques seront prises en compte, veuillez agréer l'expression de mes sentiments distingués.

Francis et Evelyne PrévotEAU
11 rue du Colombier
51110 Bourgogne

Veuillez accuser réception de ce courrier électronique.